
Verbale del Consiglio Direttivo 

del Collegio Italiano dei Chirurghi 

9 marzo 2009  
(ore 11.00-15.15) 

Roma, Viale Tiziano, 19 
 

 

 

Riunione preliminare del C.D. 

Inizio della riunione alle ore 11.00. 

Presenti: Pietro Forestieri (Presidente C.I.C. e S.I.P.A.D.), Giuseppe Amici (Presidente S.I.U.P., 

rappresentato per delega da Giovanni Mosiello), Raffaele Fiorella (Presidente A.U.O.R.L.), Giorgio 

Iannetti (Presidente S.I.C.M.F.), Rodolfo Vincenti (Presidente A.C.O.I.) e Giorgio Vittori 

(Presidente S.I.G.O.). Assente giustificato: Nicola Pace (Delegato permanente O.T.O.D.I.). 

Il Presidente, constatato il numero legale, saluta i partecipanti e procede alla presentazione 

dell’unico punto all'O.d.G. “Elezione dei Vice-Presidenti, del Segretario Generale e del Segretario 

Tesoriere.” 

Il Presidente ricorda brevemente lo Statuto ed il Regolamento del C.I.C. ed in particolare i criteri di 

rotazione delle cariche, stabiliti in modo da dare rappresentatività alle varie componenti ed alle 

diverse specialità. 

Dopo la presentazione delle varie cariche, la verifica dei criteri di rotazione e dell’osservanza di 

quanto previsto dallo Statuto e dal Regolamento e della disponibilità degli interessati vengono 

avanzate le seguenti proposte: 

Vice-Presidenti: Fiorella e Vincenti;  

Segretario Generale: Vittori; 

Segretario Tesoriere: Iannetti; 

Consiglieri: Amici e Pace. 

Il C.D. approva all'unanimità. 

 

Riunione del C.D. allargato. 

Inizio della riunione ore 11,40. 

Sono presenti, oltre i suddetti, : Filippo Calzolari (Delegato permanente della S.P.I.G.C. e che 

rappresenta, per delega, anche Nicola Avenia, Delegato permanente della S.I.E.C.), Massimiliano 

Mungo (Presidente della S.I.C.O.P.) e Vincenzo Riccio (Presidente della S.I.T.O.P.). 

Prende brevemente la parola il Prof. Aldo Moraldi, Segretario Tesoriere della S.I.C.,  che riporta 

quanto discusso durante il direttivo S.I.C. in merito alla sede del C.I.C. ed in particolare in merito 

alla sede legale del C.I.C. e la disponibiltà delle Segretarie S.I.C. a proseguire il lavoro di Segreteria 

C.I.C. Dopo ampio dibattito, il C.D. dà mandato al Presidente di incontrare il Presidente SIC al fine 

di studiare un accordo che soddisfi l'impianto statutario e regolamentario di entrambe le Società e di 

riferire al C.D., direttamente o durante la successiva riunione. 

Il Presidente riferisce in merito all'incontro di presentazione della Società di Comunicazione 

Agenzia Dire, con la quale il precedente C.D. aveva già instaurato un contratto che risultava essere 

stato confermato per l'anno corrente. Il C.D. approva. 

Il Presidente riferisce di aver chiesto alle Società chirurgiche di  inserire il logo del C.I.C. nei futuri 

Congressi e di invitare eventualmente Membri del C.D. allo scopo di migliorare le sinergie e la rete 

di collaborazione tra le Società chirurgiche italiane. Il C.D. approva. 

Il Presidente sottolinea la necessità di valorizzare  l'azione di rappresentatività del C.I.C. soprattutto 

nei confronti delle istituzioni. 

Il Presidente riferisce di importanti iniziative di ordine legislativo iniziate dal precedente C.D., 

relative alla responsabilità professionale ed al governo clinico, come da documentazione allegata. 

Prende la parola Vincenti, che descrive i rapporti con F.E.S.M.E.D. (sindacato di dirigenza medica) 



e comunica che è stata fatta una variazione di Statuto che permette l'eventuale adesione di altre 

Società chirurgiche. Uno degli argomenti trattati dalla F.E.S.M.E.D. riguarda il possibile ingresso 

del C.I.C. come area di specificità chirurgica. 

Si apre breve dibattito ed il Presidente chiede a Vincenti di continuare ad informare il C.D. per 

valutare l'opportunità e l'eventuale interesse a partecipare con iscrizioni.  

Il Presidente riferisce che dall'esame dell'elenco delle Società associate al C.I.C. mancano gli 

oculisti e gli odontoiatri e propone strategie di comunicazione diretta con i Presidenti delle 

rispettive Società.  

Fiorella propone un aumento delle quote associative o la possibilità di un una tantum al fine di 

acquisire strumenti indispensabili all’azione del Collegio, prima tra tutti un efficiente sito web.  

Il Presidente riferisce dell'incontro avvenuto con Rodrigo Bianchi, A.D. di J&J e Vice Presidente di 

Assobiomedica, che si è dichiarato disponibile a sostenere le iniziative future del C.I.C.  e di 

favorire una sempre maggiore sinergia tra C.I.C. ed Assobiomedica. 

Il Presidente riferisce che durante il prossimo incontro del C.D. saranno valutate le proposte di 

Aziende specializzate nel web mastering. 

Non essendovi il tempo di affrontare adeguatamente la discussione delle modifiche del 

Regolamento e differendo queste anche alle possibili necessità di modifiche dello Statuto in merito 

alla definizione della sede sociale e legale, alle ore 15.15 si conclude la riunione del C.D. che viene 

riconvocata, in linea di massima e previo ulteriore specifico avviso, a Chieti in occasione del 

Convegno di Primavera della SIC. 
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